

農民組合も起つ日本農民組合各府県も奮起し慰問品を集め、あり  
秋田縣縣では從業員、出でる家庭を訪問激励慰問してゐる。  
車庫部三十日前十時より目黒グラードに於て野球大會開催、城西、南地区  
車庫部争議團員全部參集、大阪代表、松田辰太郎氏。激励挨拶あり志氣頗  
る拳が3、城東は争議團を全部一ヶ所にとりまとめて結束強し、城北はスト開  
始以来一糸乱れず各支部別籠陣営強化最後迄頑張る。  
極力新谷町第ニ次裁首も平氣だ全員团结強し強制調停に應ずるな撤回造頑張  
水戸山下の狼狽見事、田貢青年部、鷹取大会開催先年部大公望心配する所！  
我等の勝た！首腦部の健斗を新る。  
自動車新谷、首腦部絶対信頼調停とは別個に目的貫徹並戰ふことを断言する。  
車庫部大門、荏原区戸越、大門、九、に籠城、金魚元氣旺盛、俺達の幹部一名解雇さ  
れた。俺達全員首を切つてもらひ事當局の暴虐案を撤回する追決死的眞悟で  
斗争することを決議・強制調停が入つて彈壓くらつゝ分宿する用意が出来  
たぞ！視逃なる当局の暴虐撤回する追頑張る。  
電氣部赤坂、昭和六年停年齋首者二名赤坂主任より懇援方請求ありたる大震  
災部の真情をくみ應援拒絶金一封早川試團に送り来り固負感激元氣百倍、小石  
川三の輪線裏り青年團三名切符賣上金看服カラ工豪遊中坂本署長検挙さ  
る。青山争議團意志強固、日暮微動なし。  
城西地区第十三号指令にて市試團向隊は昨日中に各支部に割合を定め文  
部精銳分子も以つて締成し城々の主張を充分に理解せしむるに既に本  
早朝活動に移り、強制調停云々が最近頻りに報導され、これが各支部皆首  
腦部を絶対信頼してゐる故期待に背かぬ様御奮斗を乞ふ。  
自動車大塚、強制調停には絶対反対、及財としても強制的に附された場合問題  
の解決近罷業繼續、強制調停に附され状勢上罷業中止の場合は其の前に誠意  
撤回、整理案撤回中試中の日給全額電氣局員坦のこと。

## 注意並報告

九月十一日午後六時

### 東京争議首腦部

#### 一 警視監視と意見報

八人で来る。首腦部は協議有腦部に意見したと合法本部を通じ執拗に申  
請は今日の事態は非常に遺憾である諸君の方も事態捲收に務め元々考慮  
されても充分注意し治安を害するが如きことはなき様に努める取締り人  
へて後前通りの方針で進んで貰いたいと希望を述べた大体し正々堂々飽  
くまで合法的によるに對しては譲らはしないと言明し意見を終つた。高  
宮勝男、傷課長よりも二三注意事項があつた。

三、デマに応援金一千円を分配し全争議員の一層斗争に対する決意を強めたが  
更に第二回分として一千円を第一回と同じ様に分配した。第二回分は合法  
本部でやつたが未だ受取りない支部は至急本部に居る三宅会計上、受取人  
有効に使用されない受取人は支部正副支部長が或は二人に要す者に対し  
は適当な方法により支取人たることを証明すること。

四、争議が長引くと色々のデマが出るがデマに乗つては危険にならぬ、デマは資